

Mitsingkonzert am 15. Juni 2019 im CBT Wohnhaus Margaretenhöhe

Der Spaß begann schon ein paar Tage vor dem Konzert. In der Probe wurden diesmal alte Schlager und Volkslieder geschmettert. Die Melodien kannten alle, aber oft auch nur die erste Strophe. Erinnerungen an die Hitparade, die ich als Kind samstags nach dem Baden und im Pyjama gucken durfte, wurden wach. Mit der Haarbürste, die ein Mikrofon simulierte, wurde damals jedes Lied mitgesungen.

Am 15. Juni 2019, einem sonnigen Samstagnachmittag, hatten sich auf dem Innenhof des CBT Wohnhauses die Bewohner versammelt. Wir starteten zunächst mit einem unserer eigenen Lieder und dann mussten die Bewohner ran. Viele hatten das Textheft in der Hand, aber die älteren Herrschaften zeigten sich sowohl melodie-, als auch textsicher.



Unser Chorleiter Stefan Scheidtweiler verband jedes Lied mit einem kleinen Quiz: Wer hat es gesungen und wann wurde es veröffentlicht? Kein Problem für die Zuschauer*innen und Mitsänger*innen. „Ich will ‚nen Cowboy als Mann“, natürlich von Gitte Henning, 1963, „Die kleine Kneipe“ hat Peter Alexander 1976 gesungen, „Marmor Stein und Eisen bricht“ von Drafi Deutscher, 1965, „Tanze mit mir in den Morgen“ von Gerhard Wendland, 1961. Wir stimmten noch „Theo wir fahr‘n nach Lodz“, „Hoch auf dem gelben Wagen“, „Wenn alle Brunnlein fließen“ und viele Lieder mehr an.



Zum Schluss sangen die Choryfeen noch ein Lied aus dem aktuellen Konzertprogramm und dann war der schöne Nachmittag auch schon vorbei.

Es hat Spaß gemacht und ich wäre im nächsten Jahr wieder dabei, beim Mitsingkonzert mit alten Schlagern und begeisterten Mitsänger*innen.

Meggy Steinbach, Sopran 2